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CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 17/05/2022 

ATA Nº. 05/2022 

 
Aos dezessete dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às oito horas, realizou-se, na 

sede do Conselho, Assembleia Geral Ordinária do Conselho da Comunidade da Comarca de 

Chapecó. Estando presentes os seguintes conselheiros: Presidente Ricardo Malacarne, 

Tesoureiro Marcos Antônio Nunes, Conselheiro Alan ??, Conselheiras Aline Reina, Jaquelina 

Pavan e Marcia Simon. Justificaram as ausências: a Secretária do Conselho Éren Carolina 

Rosa por estar positiva para Covid, o Conselheiro Pe Adir e as Conselheiras Naiane, 

Andressa e Camila. Pauta: 1. Recepção; 2. Leitura e aprovação da pauta; 3. Justificativas de 

ausências; 4. Aprovação da ata da reunião ordinária de abril; 5. Aprovação da ata da reunião 

extraordinária de abril. 6. Visitas ao sistema prisional; 7. Horário de Expediente do Conselho; 

8. Reajuste anual do sistema de alarme. 09. Adquirir o novo plano para o site do conselho. 10. 

Encaminhamentos. 11. Correspondências recebidas e expediente. 12. Informes e 

encerramento.  1. Recepção; às oito horas e quinze minutos o senhor Presidente deu as boas-

vindas, agradeceu a presença de todos e todas, pugnando para uma boa reunião. 2. Leitura e 

aprovação da pauta; aprovada. 3. Justificativas de ausências; dos conselheiros, conforme 

descrição acima. 4. Aprovação da Ata da reunião ordinária de abril; sendo após lida, 

aprovada. 5. Aprovação da Ata da reunião extraordinária de abril; sendo após lida, 

aprovada. 6. Visitas ao sistema prisional; feita a leitura do relatório da visita realizada no 

mês de maio pelas conselheiras: Aline Reina, Jaquelina Pavan e Marcia Simon, as quais 

sugerem que na próxima visita seja feito o acompanhamento das atividades da cozinha e 

também conversa com os detentos quanto a qualidade da alimentação, e assim sendo o 

relatório aprovado. 7. Horário de Expediente do Conselho; discutiu-se acerca do horário de 

expediente no conselho, e levando em consideração que o expediente de grande parte dos 

demais órgãos, tais como: fórum, prefeitura, possuem seus expedientes no período 

vespertino, o conselho reunido entende ser conveniente alterar também o horário de 

expediente do conselho para o período vespertino, sendo assim o Presidente irá conversar 

com a secretária do conselho para providenciar a alteração do seu horário de trabalho. 8. 

Reajuste anual do sistema de alarme; em análise ao contrato que o conselho possui com a 

empresa Inviolável segurança, entende-se que o mesmo deve continuar com o valor atual, 

sendo reajustado apenas no final do próximo ano. 09. Adquirir o novo plano para o site do 

conselho; o contrato com o atual domínio do portal do conselho da comunidade, não foi 

renovado quando o mesmo encerrou, e os conselheiros reunidos não vêm necessidade do 

conselho da comunidade manter um portal, arcando com custos para isto, visto que pode-se 

utilizar das redes sociais, as quais são gratuitas, e que também cumprem o papel de apresentar 

o trabalho do conselho para a comunidade, sendo ainda mais prático de manutenção e 

alimentação, quando comparado com um portal, sendo assim decide-se pela não contratação 

de um novo domínio para o portal. 10. Encaminhamentos, não houve. 11. 

Correspondências recebidas e expediente, não houve. 12. Informes e encerramento; a 

conselheira Jaquelina Pavan se manifestou comunicando que os projetos de distribuição de 

recursos junto ao fórum, estão em análise e que para este ano serão mais de quatrocentos mil 

em recursos distribuídos  
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 Ao final o presidente agradeceu a presença de todos e todas e deixou a palavra livre se 

alguém gostaria de complementar o que foi discutido durante a reunião, não havendo 

manifestações a assembleia foi finalizada. Nada mais havendo a declarar, Marcia Edir Simon, 

conferi, a ata que segue assinada pelos demais presentes: 
 

Assinaturas: 

Ricardo Malacarne – GAPA,  Marcos Antônio Nunes – UNOCHAPECÓ, 

 Aline Reina - SENAC,  Jaquelina Pavan – APAS, 

Marcia Simon - SENAC,  Alan  - CÂMARA DE VEREADORES DE CHAPECÓ 

 

 

 

 

 

 

http://www.conselhochapeco.com.br/
mailto:conselhocomunidadechapeco@hotmail.com

